














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2016-17“INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

IWATSUKI ROTARY CLUB 

Weekly Report 
クラブ・テーマ   「時流にあわせた変化と発展」 

 
会 長 小田光司    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30 

幹 事 田中芳明  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

会長Ｅ 小林利郎    htt://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 
小田光司年度  第４０回  通算２６１１例会               平成２９年６月１日 

いよいよ私の年度も最終月となりました。 

次年度も活発に動き出しましたが、今日を含 

めてあと 4 回ですのでお付き合いいただけた 

らと思います。 

ロータリークラブは職業奉仕という理念を 

大切にして活動している職業人の集まりです 

が、このご時世においては、そうでなければ会社が存続で

きないようになっています。 

売り手が買い手を選んでいた時代は変わり、買い手がお金

さえ払えば何でも良いのだろうという間違った考えがまか

り通ることもしばしばあるようになりました。 

買い手が必要以上に威張っている姿を、美しいとはとても

思えません。 

思い起こせば一昔前は、何か仕事を頼んでやっていただい

た時に、お金を払いながらも「ありがとうございました」

とか「お世話様でした」と言う人がもっとたくさんいたよ

うに思います。 

私たちも自分たちが買い手側に立ったときにロータリア

ンとして恥ずかしくない態度でいたいものです。 

ささいな気遣いもみんなでやり続けると、今より人にやさ

しい明日がくると思いますので、職業奉仕ということを今

一度考えてみていただけたらと思います。 

本日は台湾桃園経国 RC の式典に参加していただいた会

員からの報告会です。よろしくお願いいたします。 

 

 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２９年６月８日（木）  各部門委員会年度報告   点鐘 18：00 会場 ふな又 

幹事報告             幹事 田中芳明 

1、6月のロータリーレートは 1ドル＝110円 

となっています。 

2、地区より 5月 28日に行われた青少年フェ 

スタのお礼が届いています。 

3、地区より第 3・第 4グループ合同チャリテ 

ィーゴルフコンペ寄付金送付の報告が届い 

ています。 

4、ＲＩ日本事務局より財団室ＮＥＷＳ、2017 年 6 月号が届

いています。 

5、大宮西ＲＣ様・大宮東ＲＣ様・岩槻東ＲＣ様・大宮北東

ＲＣ様より 6月の例会予定表が届いています。 

以上 5点となっています。 

 

 

支援･広報･学友部門委員長 鈴木 隆 

「ロータリーの友６月号」について 

【横組みから】 

① ＲＩ会長メッセージ＜Ｐ3＞ＲＩ指定記事 

分かり易くロータリーの本質を語ってい 

ます。 

「人のために活動したいという思い。できる事なら何でも 

するよ。そして行動するときはいつでも一人ではありま 

せん。」 

②  国境を超えアジアの人々のために＜Ｐ12～13＞ 

日本から近い国際奉仕の対象としてアジアでの活動が数 

多く紹介されています。 

ソーラーパネル設置・水支援・古着寄贈・図書館寄贈・ 

リサイクル自転車贈呈・幼稚園支援・・・など、各クラ 

ブの国際奉仕活動計画に参考になります。 

当地区からは蓮田 RC のタイ北部での継続的な支援活動 

が紹介されています。 

③ ロータリー財団 100 周年を祝う＜Ｐ16～24＞ 

企業の永続性を学ぶ講演・フードバンク活動・チャリテ

ィグランドゴルフ大会・VTT で研修・小学生に「英語で

あそぼ！」・国際人道支援の講演・青少年交流フェス

タ････ 

100 周年を祝って様々な取り組みが行われました。 

④ 第１回 RYLA セミナーリポート＜Ｐ28～29＞ 

愛知県豊田市に全国から 20 名が集まり、研修が行われ 

た。ワークショップでは「あなたが村長や知事になった 

ら何をしたいか？」というテーマで各自発表したり、 

様々な講義を受け、寝る時間を削って 1 泊 3 日ともいえ 

るほどのハードなもので充実した研修だった。 

 

 

会長の時間          会長 小田光司 

次年度幹事 出山知宏 

5 月 30 日（火）の合同委員会では、皆様 

のご出席を賜りまして誠にありがとうござい 

ました。 

次年度の計画書作成につきまして、各部門 

委員長および委員会委員長の皆様におかれま 

しては、6 月 5 日（月）までに次年度の活動方針・活動計画

をメール（ＦＡＸ）にてご提出頂きたく、お願い申し上げま

す。 

委員会報告                       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そしていよいよ「16周年記 

念式典」の当日を迎えました。 

厳粛でありながらどこか温か 

い雰囲気の中、タカサゴ族の 

皆様の素晴らしい歌から始ま 

りました。 

ティナ実行委員長、テリー会 

長、ピーターガバナー、ナイフパストガバナー、桃園クラブ

のアカウンタント会長、そして我らが岩槻ロータリークラブ

の原田副会長のご挨拶、お祝いの言葉を頂きました。その後

寄付金の表彰、シャーロットエレクトの挨拶、点鐘、参加者

での記念撮影で式典は終了致しました。 

式典後はメンバーのお店で親睦会が開催されまして、ここで

もとても楽しい、楽し過ぎる時間を皆様と過ごしました。 

今回式典参加の為台湾に渡り、全てが新しい事へのチャレ

ンジでした。小さな事ではパスポートをつくるところから始

まり、初めての海外、式典参加と目に映る全てが新鮮でとて

も充実した貴重な体験を積むことができました。 

 今回の式典参加の為尽力をされました小田会長をはじめと

する岩槻の皆様、台湾の皆様と事業を通し、私の中で「ロー

タリアンのフレンドシップ」を築く第一歩となりました。 

次回もこのような機会にチャレンジできますよう邁進敢行し

て参りたいと思います。 

皆様、本当に今回台湾に行って楽しかったです。 

   本当に今回台湾に行って良かったです。 

このような機会を与えて下さり誠にありがとうございまし

た。 

 

 

 

発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

26 11 1 5 65.38％ 

 

スマイルＢＯＸより        
    

メンバー（50 音順）  

小田光司   塩田淳司   鈴木 隆   関根信行 

田口雅弘   田中芳明   田畑寛樹   出山知宏 

中村 正   原田晃博   三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 16,000 円 

年間累計額 787,386 円 

 

             田畑寛樹会員 

5月 20（土）開催されました「台湾桃園経国 

ロータリークラブ 16周年記念式典」に出席致 

しました。 

姉妹クラブである桃園経国の皆様が、3月に 

岩槻にお越し下さった事が私のロータリアンとしての初め

ての国際交流でした。 

一度も海外へ行ったことのない私に「新しい 

チャレンジ」の気持ちを起こさせるとても楽 

しい時間を過ごさせて頂きました。  

       いざ台湾に到着致しますと前述致しました 

通り、海外が初めての私の為、原田副会長、 

増岡奉仕委員長の計らいで有名なお店での 

食事、4大博物館の一つにも数えられます「国

立故宮博物院」、「忠烈祠」と勉強もさせて頂きました。 

 その後とても楽しみにして 

おりました桃園経国の皆様と 

の再会です。皆様とてもお元 

気で、美味しい食事とお酒に 

舌鼓を打ちながら楽しい時間 

を過ごし、その後は 2次会の 

カラオケと大変盛り上がりま 

した。 

 

 

 

 

桃園経国ＲＣ16周年記念式典報告     

⑤ World Roundup 世界のロータリーニュース＜P36＞ 

ネパールのロータリー地域社会共同体（RCC）は大地震から

復旧を目指し数百の家族を支援。パタン RC はシンガポール

RC とグローバル補助金プロジェクトで 20 万ドルの活動。 

【縦組みから】 

①地球温暖化防止の切り札は？＜Ｐ４～８＞ 

第 2550 地区（栃木）の地区大会での足利工業大学理事長によ

る記念講演要旨です。２１世紀は様々な問題を抱えています

が、特に環境、エネルギーは重要な問題です。太陽光、風力

の他にも生物資源（バイオマス）や地熱発電、波力発電など

に取り組んで持続可能な社会を目指すべきだと警鐘を鳴らし

ています。 

②クラブを訪ねて：蓼科ＲＣ＜Ｐ9～12＞ 

立科町の形は南北に約26Kmあるが中央の様い所は53mしか

ない、三村が合併してできた。冬はスキー、夏はゴルフや農

業体験など自然に恵まれた土地である。夏と冬で例会場が変

わり、夏は標高 1070ｍの高原で開かれる。会員数は 15 名だ

が素晴らしい環境にホタルを増やす事業に取り組んでいる。 

【第 2770 地区内からの掲載記事】 

「横組み」から 

①国境を越えアジアの人々のために 

・タイ北部のアカ族集落で貯水施設などを支援（蓮田 RC）

P12-13 

②新インターアクトクラブ 

・埼玉県立吉川美南高等学校（吉川 RC）P-48 

「縦組み」から 

①友愛の広場 

・鬼は外、嫁は内（浦和東 RC）P14 

②ロータリーアットワーク写真編（川口鳩ヶ谷武南 RC）P25                   

 

 

 

 

 


